## **★** ABONNÉS

## Un nouveau président pour la MJ Carpe Diem

Des dizaines de jeunes et leurs parents ont pu découvrir les différentes activités lors des portes ouvertes de la MJ Carpe Diem « Passe à la maison ». L'occasion de présenter la nouvelle organisation avec un nouveau président de 23 ans.





Par Sudinfo Publié le 10/10/2022 à 00:00











Après plus de 15 ans au volant, Emilie Vandenbroucke a fermé les portes de la MJ Carpe Diem en tant que coordinatrice pour la dernière fois. Avec Augustin Durnez (23 ans), la maison des jeunes de Comines a un nouveau président, même s'il souhaite surtout poursuivre le travail d'Émilie. « Les maisons de jeunes jouent un rôle crucial dans notre société et nous devons oser investir dans ce domaine », a-t-il déclaré dans son tout premier discours.

Une centaine de membres, sept animateurs et une moyenne de 12 ateliers par semaine, la MJ Carpe Diem occupe une place essentielle dans la vie quotidienne des jeunes de Comines. Lors de leurs journées portes ouvertes, petits et grands ont pu découvrir l'ensemble des activités proposées, mais le tout nouveau président a également pu se présenter au grand public.

## Sept personnes

« Carpe diem : notre nom, notre devise, notre slogan en quelque sorte est plus que jamais d'actualité. Comment être un jeune en 2022, sans se soucier du lendemain? Les dérèglements climatiques, les crises économiques ou sociales successives, et

dernièrement le problème de l'énergie ont mis à mal leurs perspectives d'avenir ». Augustin n'évite pas les sujets sensibles dans son discours et précise d'emblée que la jeunesse d'aujourd'hui devra porter la société de demain. « Dans un monde où les jeunes sont encore trop souvent montrés du doigt, où ils sont stigmatisés presque quotidiennement, ici ils trouvent un refuge. Un lieu de rencontre où ils peuvent se déconnecter du monde extérieur sans perdre de vue la réalité. Nous organisons des activités axées sur l'environnement, la culture et même l'art et le sport, sans oublier la touche de jeunesse. Ici, par exemple, nous avons un club de Geek pur-sang qui se réunit tous les mois. En fait, ils jouent à des jeux, mais en même temps, ils s'intéressent aussi à la technologie qui va avec. Le meuble d'arcade que l'on voit ici a été fabriqué et mis en place par les jeunes eux-mêmes ».

Augustin poursuit sur l'importance des animateurs de la MJ. « Sept personnes qui s'investissent corps et âme pour mettre l'avenir à portée de main de nos membres. Sans eux, il n'y aurait pas de maison ni d'opération jeunesse. Leur feedback est très utile et ils ont tous leurs responsabilités dans le fonctionnement de Carpe Diem. Notre tâche pour cette année et les années à venir est donc claire : former nos jeunes jusqu'à ce qu'ils soient prêts à affronter la vie et en faire des Craccs, des citoyens responsables, actifs, créatifs, critiques et solidaires ».

## Stéphanie Rogeau

